

# *Visitan Cuba tripulantes de fragata de Canadá*

---



La Habana, 20 de nov (RHC). La fragata Frédéricton de la Armada Real de Canadá arribó a la capital en visita oficial al país hasta el 22 de noviembre.

Los 223 tripulantes de la nave canadiense se recibieron con solemne ceremonia militar de las Fuerzas Armadas Revolucionarias ante el puerto de la capital del país, donde se realizaron los correspondientes saludos entre representantes de las dos naciones.

En la cubierta de la fragata departieron con autoridades cubanas el embajador de Canadá en Cuba Patrick Parisot, el comodoro Craig Baines comandante de la flota atlántica de este país y Yves Tremblay comandante de la fragata Frédéricton, quienes destacaron las excelentes relaciones bilaterales incrementadas con la reciente visita del primer ministro de esa nación Justin Trudeau.

Una representación de la armada canadiense depositó ofrendas de flores en el parque central de La Habana ante la figura escultórica de José Martí como homenaje al héroe nacional cubano e igualmente se recibieron por el jefe de la marina de guerra revolucionaria de Cuba contralmirante Carlos Duque Ramos con quién departieron amistosamente.

Esta fragata tiene desplazamiento de 4790 toneladas, 134 metros de eslora, 16 de manga, siete metros de calado y velocidad de 29 nudos y continuará su navegación el 22 de noviembre hacia Colombia,

después de conocer áreas históricas y de cultura en la nación caribeña.

Esta es la primera visita de una nave militar de Canadá a Cuba desde el año 1950.

**Por Lorenzo Oquendo**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/112662-visitacion-cuba-tripulantes-de-fragata-de-canada>



**Radio Habana Cuba**